

Termocupla para Freidora VFP-18PRO Nacional VENTUS

SKU: 9088 | Categorías: Termocuplas | Stock: En stock



Descripción

La **Termocupla para Freidora VFP-18PRO Nacional** es un repuesto esencial para garantizar el funcionamiento seguro y eficiente de tu equipo.

Gracias a su diseño de alta precisión, **se asegura** una medición confiable de la temperatura, permitiendo mantener un control térmico óptimo en la freidora.

Además, su compatibilidad exacta con el modelo VFP-18PRO facilita su instalación sin necesidad de modificaciones, asegurando un ajuste perfecto.

Este repuesto es clave para garantizar la seguridad operativa, ya que su función principal es detectar cambios en la temperatura y regular el flujo de gas para prevenir sobrecalentamientos o fallos en el sistema.

Por lo tanto, contar con una termocupla en buen estado es fundamental para mantener la eficiencia y prolongar la vida útil de la freidora.

Características Destacadas Termocupla para Freidora VFP-18PRO

Medición precisa de temperatura:

- **Detecta variaciones térmicas con exactitud**, asegurando un control óptimo del calor.
- **Permite una regulación eficiente del gas**, evitando riesgos por sobrecalentamiento.

Alta compatibilidad y fácil instalación:

- **Diseñada específicamente para la freidora VFP-18PRO Nacional**, asegurando un ajuste exacto.
- **Reemplazo sencillo y rápido**, sin necesidad de modificaciones en la estructura del equipo.

Durabilidad y resistencia:

- **Fabricada con materiales de alta calidad**, soportando el uso continuo en cocinas industriales.
- **Garantiza un rendimiento prolongado**, reduciendo la necesidad de mantenimiento frecuente.

Usos Recomendados Termocupla para Freidora VFP-18PRO

Freidoras de alta demanda: Por ejemplo, ideal para mantener el control térmico en cocinas comerciales y restaurantes.

Mantenimiento preventivo y correctivo: Además, esencial para asegurar el funcionamiento seguro y eficiente de la freidora.

Reemplazo de termocuplas desgastadas o defectuosas: Por lo tanto, su instalación es clave para evitar fallos en el sistema de gas.

Sugerencias de Instalación y Mantenimiento

Verificar la compatibilidad antes de la instalación: Para asegurar un correcto funcionamiento, confirmar que el modelo sea el adecuado para la freidora VFP-18PRO.

Apagar y desconectar la freidora antes del cambio: Para evitar accidentes, asegurarse de que el equipo esté completamente apagado antes de manipular la termocupla.

Instalar correctamente la termocupla en su posición original: Para garantizar una detección precisa de la temperatura, asegurarse de fijarla adecuadamente.

Revisar periódicamente el estado del repuesto: Para prevenir fallos en la regulación de temperatura, inspeccionar la termocupla y reemplazarla si muestra signos de desgaste.

Evitar manipulación brusca o golpes: Para prolongar su vida útil, manejar con cuidado al instalar o realizar mantenimiento.

Beneficios Adicionales

Seguridad garantizada, evitando riesgos de sobrecalentamiento o fallas en el sistema de gas.

Precisión térmica para una fritura uniforme, manteniendo la temperatura ideal en todo momento.

Ajuste exacto y fácil instalación, optimizando el tiempo de mantenimiento en la cocina.

Materiales de alta calidad, diseñados para resistir condiciones de uso intensivo.

En conclusión, la **Termocupla para Freidora VFP-18PRO Nacional** es un repuesto imprescindible para garantizar un funcionamiento seguro, eficiente y preciso en freidoras industriales. Gracias a su medición exacta de temperatura y su compatibilidad perfecta, este repuesto se convierte en la mejor opción para mantener el rendimiento óptimo de la freidora. Así que, si buscas seguridad y control térmico en tu cocina, ¡este es el repuesto ideal para ti!

Cotiza cualquier otro repuesto en nuestro Whatsapp.

MUNDOGASTRONÓMICO.CL

La **Termocupla para Freidora VFP-18PRO Nacional** garantiza un control térmico preciso y seguro en cocinas industriales.

Diseñada para una medición exacta de temperatura, evita sobrecalentamientos y fallas en el sistema de gas.

Su instalación es sencilla, asegurando eficiencia y prolongando la vida útil de la freidora. Ideal para mantenimiento preventivo.

Especificaciones

Característica	Detalle
Marca	VENTUS
Dimensiones	20 x 15 x 2 cm
Peso	1kg

Galería de imágenes

